

Alle sind gut. **ABER WER IST DER BESTE?**

**DACHDECKER
GLASER
SPENGLER**

**Bundeslehrlings-
wettbewerb 2019**

Live zu sehen am
10. Oktober
8.30 – 14.00 Uhr
St. Pölten, Rathausplatz
Eintritt frei



Der *Rathausplatz* wird zur Lehrwerkstatt

Die besten Nachwuchs-Dachdecker, Glaser und Spengler präsentieren öffentlich ihr handwerkliches Geschick und geben Einblicke in ihre umfangreichen Tätigkeiten am 10. 10. 2019 ab 8:30 Uhr am Rathausplatz in St. Pölten. Alle Interessierten sind dazu bei freiem Eintritt herzlich eingeladen.

Falzen, Löten, Runden: Hoch konzentriert wird am 10. Oktober 2019 beim Bundeslehrlingswettbewerb der Dachdecker, Glaser und Spengler am Rathausplatz in St. Pölten gearbeitet. Bereits im Vorfeld treten in jedem Bundesland die besten ihres Handwerks gegeneinander an.

Dabei ist nicht „nur“ handwerkliches Geschick gefragt, sondern auch die detailgetreue Arbeit nach einem Plan, auf dem alle Details vorgegeben sind. Die jeweils Besten der Bundesländer dürfen sich dann beim Bundeslehr-

lingswettbewerb in Niederösterreich messen – und das öffentlich und vor einem interessierten Publikum.

Jeder gibt sein Bestes

„Jeder Teilnehmer gibt dabei sein Bestes und zeigt was er drauf hat“, so der Landesmeister der Dachdecker, Glaser und Spengler in Niederösterreich, wo der diesjährige Bundeswettbewerb stattfindet. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, den talentierten Lehrlingen bei der Arbeit auf die Finger zu schauen. Der Eintritt ist frei.